TELECOM ARGENTINA S.A. Acta de la Asamblea General Ordinaria del 6 de noviembre de 2025

Acta de Asamblea Nº 76: En la ciudad de Buenos Aires, a los 6 días del mes de noviembre de 2025, siendo las 11:05 horas, en la sede social de General Hornos 690, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, se celebra en forma presencial la Asamblea General Ordinaria de TELECOM ARGENTINA S.A. ("Telecom Argentina" o la "Sociedad") (la "Asamblea").

Preside la misma el Presidente del Directorio señor Carlos Alberto Moltini y se encuentran presentes los Directores titulares Mariano M. Ibáñez (Vicepresidente); Alejandro A. Urricelqui; Ignacio R. Driollet; Carlos A. Harrison; Ignacio C. Moran; Baruki L. A. González y Damián F. Cassino y las directoras suplentes María Lucila Romero y Lucrecia Moreira Savino.

Asisten asimismo los síndicos titulares Pablo A. Buey Fernandez, Alejandro H. Massa y el síndico suplente Rubén Suarez (suplente de Pablo G. San Martin).

Los directores titulares Martín H. D'Ambrosio y Luca Luciani y los síndicos titulares Saturnino J. Funes y María Ximena Digón han informado que por compromisos profesionales no pueden participar de la presente.

También se encuentran presentes miembros de la Gerencia; la doctora María Natalia Echeveste en representación de la Comisión Nacional de Valores y el contador Eduardo Kupfer en representación de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires.

Se encuentran presentes y participan de la presente Asamblea cinco (5) accionistas, todos por representación, titulares en conjunto de la cantidad de 1.996.443.592 acciones. Las acciones representativas del total del capital social ascienden a 2.153.688.011, por lo que los accionistas participantes representan el 92,7 % del capital social y de los votos de la Sociedad.

Existiendo quórum suficiente, el Presidente declara constituida la Asamblea General Ordinaria.

Antes de comenzar con el tratamiento de los puntos del Orden del día, el Presidente recuerda a los señores accionistas que los Directores, Síndicos y Gerencia están a su disposición para responder las preguntas que deseen formular sobre los puntos del Orden del día. Cualquier otra pregunta no relacionada con los mismos, les solicita sea formulada una vez finalizada la Asamblea. Asimismo, les recuerda que la Sociedad cuenta con un Area de Relaciones con Inversores, que se encuentra a su disposición por cualquier información adicional que requieran.

Asimismo, informa que la votación de los temas a considerar por la Asamblea se instrumentará mediante las cédulas que les fueron entregadas a los señores accionistas, una por cada punto del Orden del Día, las que deberán ser completadas y firmadas y serán recogidas al momento de votarse cada punto, para documentar debidamente el voto de cada accionista.

Efectuadas estas aclaraciones, el Presidente pone a consideración de los señores accionistas el primer punto del Orden del Día que dice:

1°) Designación de dos accionistas para firmar el Acta.

La representante de Cablevisión Holding S.A. ("CVH") mociona y vota para que se la designe para firmar el Acta junto con el representante del accionista Fintech Telecom LLC.

Puesta a votación la moción de la representante de CVH, la misma resulta aprobada por mayoría de 1.996.441.792 votos a favor (99,99% de los votos computables), verificándose 1.800 votos en contra.

Se pasa a considerar el segundo punto del Orden del Día, que dice:

2°) <u>Designación de un director titular para desempeñarse desde esta Asamblea y hasta la finalización del ejercicio 2026.</u>

El señor Presidente manifiesta que tal como fuera informado a la Comisión Nacional de Valores y a los mercados, el 30 de septiembre pasado la Sociedad recibió del director titular propuesto para su designación por el Fondo de Garantía de Sustentabilidad – Administración Nacional de Seguridad Social (ANSES-FGS), señor Julián Akerman, una nota comunicando su renuncia al cargo de director titular, por motivos de índole personal.

De conformidad con lo dispuesto por el artículo 259 de la Ley de General de Sociedades, el Directorio en reunión del 6 de octubre de 2025, teniendo en cuenta los motivos que fundamentaron la renuncia

del señor Akerman y que la misma no resultó dolosa ni intempestiva ni afecta el normal funcionamiento del Directorio, aceptó la misma.

Teniendo en consideración que la Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria del 25 de abril de 2024 designó once (11) directores titulares y once (11) directores suplentes para desempeñarse desde la fecha de dicha Asamblea y por tres (3) ejercicios, es decir para los ejercicios 2024, 2025 y 2026, y en tanto el suplente del señor Akerman -señor Alberto Viglino- manifestó su imposibilidad de asumir el cargo de director titular en forma permanente, el Directorio convocó a la presente Asamblea, a fin que considere la designación de un director titular para desempeñarse hasta la finalización del ejercicio 2026.

El señor Presidente recordó a los señores accionistas la necesidad de informar si la persona propuesta reviste la condición de "independiente" o "no independiente" según los criterios establecidos por las Normas de la Comisión Nacional de Valores.

La representante de ANSES-FGS, mociona y vota para que se designe como director titular a Diego Miguel Bianchi (DNI: 30.401.733) para desempeñarse desde esta Asamblea y hasta la finalización del ejercicio 2026, quien reviste el carácter de independiente en los términos del art. 13 de la Sección III del Capítulo III Título II de las Normas de la Comisión Nacional de Valores.

El señor Alberto Viglino se desempeñará como suplente del señor Diego Miguel Bianchi.

Puesta a votación la moción de la representante de ANSES-FGS, la misma resulta aprobada por mayoría de 1.996.441.792 votos a favor (99,99% de los votos computables), verificándose 1.800 votos en contra.

Se somete a consideración el tercer punto del Orden del día:

3°) Consideración de la gestión cumplida por el director titular renunciante.

El Presidente manifiesta que corresponde a la Asamblea considerar la gestión cumplida por el director titular renunciante señor Julián Akerman.

La representante de ANSES-FGS, mociona y vota para que se apruebe la gestión cumplida por el director titular señor Julián Akerman.

Puesta a votación la moción de la representante de ANSES-FGS, la misma resulta aprobada por mayoría de 1.996.441.652 votos a favor (99,99% de los votos computables), verificándose 1.800 votos en contra y 140 votos por la abstención.

No habiendo más asuntos que tratar, el Presidente señor Carlos A. Moltini da por concluida la Asamblea a las 11:15 horas agradeciendo a todos su participación.

Carlos Alberto Moltini Presidente

Eugenia Prieri Belmonte representante de Cablevisión Holding S.A.

Joaquín L. De Aduriz representante de Fintech Telecom LLC

Andrea V. Cerdán Apoderada